

Kapolda Banten Sidak Kesiapan Mudik 2022 di Pelabuhan Merak

MERAK (IM) - Kapolda Banten Irjen Rudy Heriyanto melakukan inspeksi mendadak (sidak) persiapan mudik Lebaran 2022 di Pelabuhan Merak, Banten, pada Sabtu (23/4) pukul 22.00 WIB.

Rudy menyampaikan data dari ASDP soal jumlah pemudik yang menurun. Jumlah pemudik berdasarkan data ASDP sebanyak 21.896 orang. Jumlah tersebut turun jika dibandingkan dengan data sehari sebelumnya, Jumat (22/4), sebanyak 32.650 orang.

Dalam sidak itu, Kapolda didampingi Wakapolda Banten, Kapolsek, dan Manajer Utama PT ASDP. Sementara itu, jumlah kendaraan yang melintas juga terjadi penurunan. Semula kendaraan mobil yang melintas pada Jumat (22/4) sebanyak 3.598, pada Sabtu (23/4) dilaporkan hanya sebanyak 2.380.

“Terjadi penurunan baik jumlah penumpang dan kendaraan yang melintas pada Sabtu bila dibanding Jumat kemarin,” ujar Kapolda Banten Irjen Rudy Heriyanto, dalam keterangannya Minggu (24/4).

Rudy juga menyinggung soal keamanan dari pihak kepolisian di Pelabuhan Merak selama momen mudik Lebaran. Pos Kepolisian yang terdiri dari Pos Pengamanan, Pos Pelayanan dan Pos Terpadu disiagakan di pintu masuk Dermaga 6, dan Dermaga 2 hingga 7 yang fokus pada mobilitas kendaraan dan penumpang.

“Pergelaran personel pada Pospam, Posyan dan Pos Terpadu sudah se-

suai dengan petunjuk dari Mabes Polri dan adaptif dengan situasi arus mudik,” tambahnya.

Sementara itu, Dirlantas Polda Banten Kombes Budi Mulyanto mengungkapkan kondisi arus lalu lintas di GT Cilegon Barat dan Merak masih relatif normal. Dia memastikan petugas disiagakan untuk melayani pengguna jalan selama mudik lebaran 2022 berlangsung.

“Petugas siap melayani 24 jam, kondisi arus lalu lintas hingga Sabtu malam masih lancar,” ucap Kombes Budi Mulyanto.

Sedangkan Wakapolda Banten Brigjen Ery Nursatari turut mendampingi Kapolda Banten, Irjen Rudy Heriyanto, mengungkapkan soal capaian vaksinasi booster Polda Banten. Dia menyebut vaksinasi booster masih memerlukan percepatan lantaran angka yang ditargetkan sebanyak 19.500 hanya baru tercapai 44% atau sekitar 8.663 dosis.

“Persediaan vaksin saat ini cukup banyak, hampir 60.000 dosis, perlu akselerasi untuk mencapai target termasuk melalui gerai vaksin yang memang telah disediakan di Posyan Pelabuhan Merak,” ujar Brigjen Ery Nursatari.

Dalam persiapan tersebut, Kapolda Banten dan jajarannya menyempatkan diri untuk memeriksa dan melakukan sosialisasi kepada para pemudik yang tengah mengantre. Dia mengingatkan soal pentingnya protokol dan tertib berkendara selama mudik berlangsung. ● **lus**



MUDIK GRATIS POLDA METRO JAYA

Warga antre mendaftar mudik gratis lebaran di Gedung Balai Pertemuan Metro Jaya, Jakarta, Sabtu (23/4). Polda Metro Jaya membuka program Mudik Gratis Lebaran 2022 bagi masyarakat dengan menyiapkan sebanyak 400 bus untuk keberangkatan pada tanggal 26, 27 dan 29 April 2022 dengan daerah tujuan Jawa Barat, Jawa Tengah, Yogyakarta dan Jawa Timur.

Kapolda Metro Jaya Berharap Street Race Tingkatkan Perekonomian Masyarakat

Irjen Fadil Imran berharap ajang street race memiliki nilai ekonomi sehingga dapat membantu perekonomian masyarakat sekitar lokasi balapan.

TANGSEL (IM) - Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran meninjau pelaksanaan street race di BSD, Pagedangan, Tangerang, Sabtu (23/4). Dalam kesempatan itu, ditegaskannya bahwa ia berkomitmen untuk terus melanjutkan kegiatan tersebut.

“Hari ini saya ke sini melihat dan memantau langsung pelaksanaan street race Polda Metro Jaya (PMJ) yang kedua,” ujar Fadil di lokasi, Sabtu (23/4).

Menurutnya, inovasi ini harus terus dikembangkan melalui evaluasi. Selain itu, Fadil menuturkan, kunci keberhasilan inovasi adalah keberlanjutan.

“Sekaligus ini jawaban pada pencinta balap jalanan atau street race bahwa PMJ (Polda Metro Jaya) berkomit-

men untuk terus melanjutkan kegiatan ini,” lanjutnya.

Selain itu, Fadil berharap ajang balapan ini memiliki nilai ekonomi sehingga dapat membantu perekonomian masyarakat sekitar lokasi balapan.

“Mudah-mudahan dapat menajak untuk ekonomi, efeknya ke depan mungkin ada merchandise atau kerajinan-kerajinan yang bisa diperjualbelikan terkait dengan ekosistem balapan,” ungkapnya.

Selanjutnya Street Race yang akan dilaksanakan di Meikarta, Cikarang, Bekasi.

Pada hari pertama, Jumat (22/4), street race di BSD diikuti sekitar 300 pebalap motor. Kemudian pada hari kedua,

Sabtu (23/4) diikuti sekitar 300 pebalap. Sedangkan pada Minggu (24/4) akan diikuti 100 pebalap.

“Kalau situasi pandemi landai mungkin juga bisa diadakan pentas seni tradisional dan modern,” lanjut Fadil.

Diketahui, Fadil tiba di lokasi sekitar pukul 14.00 WIB. Kemudian setelah menonton ajang street race sekitar 20 menit, ia pun meninjau UMKM yang tersedia di sebelah kanan area penonton.

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Ketua Umum Bidang Mobilitas dan Komunitas Ikatan Motor Indonesia (IMI), Rifat Sungkar, mengapresiasi inovasi dari Polda Metro Jaya. Ia mengatakan, komunitas pencinta balap sangat senang dengan adanya street race. Rifat pun berharap agar gelaran ini bisa dihelat kembali.

“Mudah-mudahan akan continue akan kami laksanakan dengan PMJ dan sponsor lainnya agar kami dapat bakat baru,” kata Rifat.

Ajang street race hari ketiga berbeda dari street race

sebelumnya. Jika kemarin pesertanya adalah para pebalap motor, street race pada Minggu (24/4) diikuti para pebalap mobil. Meski terik matahari sangat menyengat siang ini, 100 pebalap mobil telah bersiap untuk mengikuti ajang balap legal tersebut.

Pantauan di lokasi, para pebalap motor beserta tim berada di area pad dock yang terletak di dekat gerbang masuk.

Setidaknya berjejer 100 mobil dengan kapasitas mesin beragam, mulai dari 1.300 cc sampai 3.000 cc. Berbagai merek mobil juga memenuhi area pad dock, mulai dari Honda Jazz hingga Ford Mustang.

Ada pemilik mobil yang memodifikasi mobilnya dengan berbagai stiker, ada mobil yang dibiarkan tanpa modifikasi.

Hingga pukul 14.48 WIB, kelas yang mulai mencoba trek di BSD ini adalah kelas 2.000 cc.

“Siapa-siapa, peserta dengan mobil 2.000 cc untuk mulai memasuki area,” ujar pembawa acara. Para penonton street race BSD tersebut juga tak kalah semangatnya.

Meski panasnya trik matahari namun para penonton dengan setia menyaksikan laju mobil satu per satu. Hingga pukul 14.42 WIB, street race ini berlangsung kondusif.

Seperti diketahui bahwa ajang di BSD ini merupakan gelaran kedua Polda Metro Jaya. Street race sebelumnya digelar pada 16 Januari 2022 di Ancol. ● **lus**

Peran Masing-masing Anggota Komplotan Pencuri Emas yang Naik Pajero di Tangerang

TANGERANG (IM) - Polisi telah menangkap 5 tersangka kasus pencurian emas yang menggunakan mobil Pajero Sport di Tangerang, Banten. Total berat emasnya mencapai 48 gram dengan harga total Rp 22 juta.

Kapolresta Tangerang Kombes Zain Dwi Nugroho menyebut awalnya para pelaku berhasil melarikan diri. Namun, tidak sampai 7 hari, pelaku berhasil ditangkap.

“Dari kasus itu kami menangkap 5 orang yang 3 di antaranya perempuan. Pelaku berhasil mengutil 7 buah kalung emas singapur 22 karat seberat 48 gram senilai sekitar Rp 22 juta,” kata Zain dari keterangan yang diterima, Minggu (24/4).

Selain itu, Zain mengatakan ada pelaku yang berperan menarik perhatian penjaga toko. Meski begitu, dia tidak merinci secara jelas peran kelima pelaku.

Diberitakan sebelumnya, komplotan pencuri emas yang

naik mobil Pajero Sport berhasil membawa kabur tujuh kalung emas dari sebuah toko perhiasan di Tangerang, Banten. Total berat emasnya mencapai 48 gram dengan harga total Rp 22 juta.

Kapolresta Tangerang Kombes Zain Dwi Nugroho menyebut awalnya para pelaku berhasil melarikan diri. Namun, tidak sampai 7 hari, pelaku berhasil ditangkap.

“Dari kasus itu kami menangkap 5 orang yang 3 di antaranya perempuan. Pelaku berhasil mengutil 7 buah kalung emas singapur 22 karat seberat 48 gram senilai sekitar Rp 22 juta,” kata Zain dari keterangan yang diterima, Minggu (24/4).

Pencurian ini terjadi pada Selasa (19/4) lalu di toko emas yang berada di Pasar Cisoka, Kabupaten Tangerang. Enam pelaku ini datang menggunakan mobil Pajero Sport. ● **lus**

Polisi Periksa 2 Orang Terkait Penjebolan Tembok Keraton Kartasura

SOLO (IM) - Polisi turun tangan menyelidiki penjebolan tembok Keraton Kartasura yang merupakan benda cagar budaya. Petugas melakukan penyelidikan terhadap dua orang pemilik lahan dan operator alat berat.

Diketahui, pembongkaran tembok Keraton Kartasura dilakukan warga dengan menyuruh sopir excavator.

Selain melakukan penyelidikan terhadap dua orang pemilik lahan dan operator alat berat, untuk penyidikan lebih lanjut polisi juga menyerahkan kepada penyidik pegawai negeri sipil (ppns) Balai Pelestarian Cagar Budaya (BPCB).

Kapolres Sukoharjo AKBP Wahyu Nugroho Setyan, mengatakan, menurut Undang-Undang Cagar Budaya, pihak yang melakukan perusakan menjebol tembok cagar budaya tersebut mendapatkan sanksi sesuai pelanggaran dalam Pasal 31 Ayat 5 UU Nomor 11 Tahun

2012 tentang Perlindungan Cagar Budaya.

Sebelumnya diberitakan, Benteng Keraton Kartasura di Dusun Krapyak, Desa Kartasura, Kecamatan Kartasura, Kabupaten Sukoharjo pada Kamis 21 April 2022 dibongkar warga dengan alat berat. Panjang benteng yang dirusak sekira 6 meter.

Menukil Antara, pemilik lahan melakukan pembongkaran karena ingin memanfaatkan sebagai lokasi usaha. Namun, tindakannya merusak cagar budaya harus berurusan dengan kepolisian.

Benteng merupakan cagar budaya yang dilindungi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2010 tentang Cagar Budaya. Petugas Balai Besar Pelestarian Cagar Budaya Jawa Tengah pun turun tangan mengukur tembok Keraton Kartasura yang dijebol warga, Sabtu 23 April 2022. ● **lus**



ATURAN OPERASIONAL ANGKUTAN BARANG SAAT ARUS MUDIK

Sopir truk melintas di jalan Ampel-Salatiga, Boyolali, Jawa Tengah, Sabtu (23/4). Kementerian Perhubungan (Kemhub) mengeluarkan aturan pembatasan angkutan barang yang mengatur waktu pemberlakuan pembatasan operasional angkutan barang di ruas jalan tol dan jalan nasional untuk arus mudik mulai 28 April-1 Mei 2022 dan arus balik mulai 6-9 Mei 2022.

Pura-pura SOTR, Puluhan Pemuda Hendak Tawuran, Bawa Sajam dan Miras

JAKARTA (IM) - Tim Patroli Perintis Presisi Polda Metro Jaya menangkap sekelompok pemuda karena hendak tawuran di Jalan Asia Afrika, Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Minggu (24/4) dini hari.

“Dari pengakuan pertama, mereka bilang satu perkumpulan yang akan melakukan SOTR (sahur on the road),” ujar Komandan Tim 2 Presisi Polda Metro Jaya Ipda Bimo Satrio, Minggu (24/4).

Namun, setelah diperiksa, polisi menemukan senjata tajam, petasan, hingga minuman keras (miras).

“Kami menemukan dua bilah celurit, dua buah petasan, dan satu botol minuman keras,” kata Bimo.

Total, ada 21 pemuda yang ditangkap dalam kelompok tersebut. Mereka mengaku dari Ciledug, Tangerang. “Mereka dari Ciledug. Mereka membawa 15 motor,” ucap Bimo.

Para pelaku kemudian digiring ke Mapolsek Tanah Abang untuk menjalani pemeriksaan.

60 Remaja Diamankan di Bekasi

Sementara itu, di Bekasi 60 remaja diamankan polisi lantaran melakukan tindakan pelanggaran secara massal. Mereka juga pura-pura menggelar sahur on the road.

Kapolres Metro Bekasi Kota Kombes Hengki menjelaskan, puluhan remaja diamankan di Jalan Cipendawa, Kota Bekasi

pada Sabtu 23 April 2022, dini hari. Adapun, jumlahnya terdiri dari 5 orang wanita dan 51 pria.

“Mereka mengemas ini seolah-olah mereka melakukan sahur on the road, tapi kenyataannya mereka tidak sama sekali melakukan sahur on the road, tapi melanggar ketertiban lalu lintas,” kata Kapolres Metro Bekasi Kota, Kombes Hengki, dikutip Minggu (24/4).

Penertiban puluhan remaja itu juga sekaligus memastikan polisi mencegah adanya tindakan tawuran. Apalagi, kebanyakan remaja yang diamankan bukan berasal dari wilayah kota Bekasi.

“Tidak ada (sajam). Namun, mereka banyak melanggar lalu lintas. Seperti kemacetan, tidak menggunakan helm, berboncengan tiga. Banyak mudaratnya, Banyak sisi negatifnya yang mereka lakukan,” tuturnya.

Selanjutnya memastikan puluhan remaja tidak terlibat kelompok tawuran atau kriminal polisi pun mengembalikan remaja-remaja tersebut ke orang tuanya. Mereka tetap disanksi tilang atas pelanggaran yang diperbuat.

“Yang melakukan pelanggaran lalu lintas, kita lakukan tindakan penilangan, sesuai dengan pelanggarannya. Kita panggil orangtuanya agar bisa lebih mengawasi anak-anaknya, karena kegiatan yang dilakukan mereka malam tadi kebanyakan sisi negatifnya,” katanya. ● **lus**

Polisi Geledah Rumah 2 Tersangka Investasi Bodong Fahrenheit yang Buron

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) mengeledah rumah yang disewa dua tersangka kasus dugaan investasi bodong robot trading Fahrenheit yakni, HA dan FN.

HA dan FN bersama tiga tersangka lainnya yakni, WL, DY dan HD, telah diajukan Polri masuk ke dalam Red Notice. Pasalnya, mereka diduga kabur ke luar negeri. “Penyidik juga telah mengeledah rumah yang disewa HA dan rumah milik FM,” kata Kabag Penum Divisi Humas Polri Kombes Gatot Repli Handoko kepada awak media, Jakarta, Sabtu (23/4).

Gatot memaparkan, dalam operasi penindakan itu, penyidik Bareskrim mendapatkan sejumlah ba-

rang bukti yang disinyalir terkait dengan perkara Fahrenheit tersebut. Dari operasi pengeledahan di rumah HA, polisi menyita buku tabungan atas nama HA dengan sejumlah dokumen.

“Rumah FM berupa buku tabungan atas nama FN, dokumen, perhiasan, jam tangan, laptop dan kamera,” ujar Gatot.

Diketahui, terkait kasus Fahrenheit polisi menetapkan 10 orang sebagai tersangka. Mereka adalah, D, ILJ, DBC, MF, HA, FM, WR, BY, HD dan HS.

Ke-10 tersangka itu digabungkan setelah adanya pelimpahan perkara Fahrenheit dari Polda Metro Jaya ke Dit Tipideksus Bareskrim Polri. Dalam hal ini, lima orang telah dilakukan penahanan diantaranya adalah Hendry Susanto yang merupakan

Direktur di PT FSP Akademi Pro. Serta, D, ILJ, DBC, dan MF.

Kemudian lima orang lainnya, HA, FM, WR, BY dan HD namanya telah diajukan untuk masuk ke dalam Red Notice, lantaran disinyalir telah kabur ke luar negeri.

PT FSP Akademi Pro menawarkan aplikasi robot trading Fahrenheit dengan cara menjual dan memasarkan barang yang tidak tercantum dalam program pemasaran yang disetujui oleh Kementerian Perdagangan, dengan menggunakan marketing plan yang tidak sesuai dengan aturan Kemendag.

Bonus penjualan robot dari level 1 sampai dengan Level 10. Bonus peringkat dengan bonus berupa logam mulia sampai dengan mobil Mercedes Benz. ● **lus**



UNGKAP KASUS KEJAHATAN PADA BULAN RAMADAN

Polisi memperlihatkan barang bukti dan sejumlah tersangka saat rilis ungu kasus kejahatan di Polres Kediri Kota, Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (23/4). Polres Kediri Kota dalam kurun waktu dua pekan pada bulan Ramadan berhasil mengungkap lima kasus kejahatan sekaligus mengamankan lima tersangka dengan kasus menonjol berupa pemalsuan produk kosmetik.